

Hermosos Chavales de dieciséis Años, Delgados y De

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 13-11-2013 11:45:59

Hermosos Chavales de dieciséis Años, Delgados y Desnudos, entre Pitas y Cactus, (vamos a hacerlo barato: SIN ESTATUAS), espolvoreados en la Piel con Polvo de Oro, o Pintados de Verde (como en las Brujas de Zugarramurdi) en un Salón con las Paredes con Grandes Pantallas de Televisión proyectando Partidos de Fútbol.

Imaginan ustedes a Federico García Lorca con SIDA? Menudo espanto,
Con la sensibilidad tan exquisita que tenía ese poeta,
Y el pobre en el hospital recibiendo un día tras otro pinchazos,
Clavado en una cruz de dolor y ciego?.

Los niños son delicadas flores doradas o verdes, exquisitas estatuas vivas,
Narcisos de oro implorantes o exóticos helechos de carne,
¡¡¡¡¡son asesinos para incautos poetas, luces que deslumbran y dan calor y frío¡¡¡¡¡
cactus entre cactus, pitas entre pitas, hieren y zahieren, Ángeles implacables.

Han nacido para disfrutar de una juventud de esmeraldas, para el goce absoluto,
Divinos Apolos de una Grecia maravillosa, Luzcruces de un cielo de espinas,
Se puede resistir la imagen de los cocodrilos devorando al cervatillo

Pero ellos entre los cactus son formas de tortura despiadada.
Espuelas que marcan los ijares de las nubes quisieran
Arañar a un muchacho hasta crucificarle, pero lo que entra por los ojos

Traspasa el corazón, oh astilla en la uña, oh ángel en la visión de infinita belleza.

Llorar ácido. O echarse gotas de vinagre verde en los ojos.

Dantesco y exquisito, ¡¡¡¡¡y además con Fútbol¡¡¡¡¡. Toma ya¡¡¡¡¡.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero. (dedicado al Novio de mi Hermana, Francisco Bautista de los Santos, que no es homosexual y que lo está pasando muy mal enfermo de un enfisema en el Hospital el pobrecito, ojalá se ponga bueno).